



## Balade philosophique animée par Thierry Gutknecht travailleur social et enseignant de philosophie



**Mardi 12 octobre 2021 à 17h30**  
**Au bois de Mon Cœur**  
**Villars-sur-Glâne**

Pour certain.e.s, la philosophie consiste à chercher à devenir plus lucide sur le monde qui nous entoure. Pour d'autres, elle vise à vivre « bien », impliquant un travail éthique sur soi. Elle est aussi parfois présentée comme une réflexion sur les grandes questions et problèmes de l'existence.

Nous nous promènerons parmi les nombreuses dimensions de la philosophie en les mettant en relief avec notre actualité, qu'il s'agisse de la situation en lien avec la pandémie de Covid-19, de ses effets sur nos pratiques du travail social et des interpellations de chacune et chacun.

Notre point de départ sera l'article publié dans la revue en ligne Reiso et intitulé La pandémie, cette remarquable matière à penser (<https://reiso.org/articles/themes/covid-19/7327-la-pandemie-cette-remarquable-matiere-a-penser>)

**Canapé forestier - Feu de bois - Marrons chauds et apéritifs**



Inscription : [info@trait-dunion.ch](mailto:info@trait-dunion.ch) jusqu'au 10 octobre 2021.

**En cas de forte pluie, l'action sera annulée.**  
**Chaussures et vêtements chauds et imperméables**  
**Rendez-vous au parking à l'entrée de la forêt (côté ville Fribourg)**

### Accès

#### En transports publics :

Depuis la gare de Fribourg, bus ligne 2 "Les Dailles", arrêt Moncor

#### En voiture :

Trois parkings à disposition dont deux à faible capacité situés aux entrées de la forêt et un plus grand en zone industrielle à la Route de Chandolan à proximité de Moncor Automobiles

